

# 学校運営協議会だより

令和7年度 第3回 今市第三小学校 学校運営協議会（11月6日開催）

## 委員さんと代表委員会児童みんなで語ろう!!

### 話し合いのテーマ

今市第三小学校の地域が、今よりも元気で仲良くなるために、地域の人たちと一緒にやってみたいことは？



ぼくわたしは  
地域の人たちと一緒に、これがしたい

1 日帰り  
りょこう  
・県外へ  
・地域の人たち  
・いきなは

5 今三文化祭  
みんさんぶつせつ  
・みんなで  
・出でる  
・地域の人たち

2 逃走中  
とうそうちゆう  
・ミシシッピ  
・ハントーは  
・地図の面  
・景品割引

6 カレンボ  
かくれんぼ  
・隠す  
・隠す

3 ポーリング大会  
ポーリングたいかい  
・支局会  
・ラス

7 文化祭  
ぶんかさい  
・秋葉原  
・体験

4 料理作り  
料理作り  
・地元の店  
・材料  
・材料

8 石狩  
いしかり  
・しゃくじば  
・北見  
・力入ラ  
・りんご  
・バフュ

ぼくわたしは  
地域の人たちと一緒に、これ

ぼくわたしは  
地域の人たちと一緒に

1 地域のお店を回り  
おみやげスタンプラリー  
グレープで歩いて回る  
バスと子供とおでかけ  
お店だけじゃなく  
日々アツリ

2 文化祭 きゅうきゅくの  
学校 ラーメン作り  
お店をだす

3 地域全体で  
逃走中  
大人と一緒に  
抜けスペース(おまかせ)

1 わがしパーティー  
・買ってきてみんなで  
・食べておもろしけれ  
・体調の日々がいい  
・長い時間楽しめ  
・自分たちで作らねと  
いい。(文化祭で)

2 文化祭  
・祭りの衣装は動きこど  
・着物をと  
・店内は、グッズをしたり展示  
したりして楽し  
・金曜日は準備して  
土日に準備して

3 日帰りりょこう  
・大型バス  
・小学生と大人と一緒に  
・バスに乗る  
・県内(県外)をめぐる  
・食事も一緒に食べ  
・土曜日にやつ  
・日曜日は休む!

ぼくわたしは  
地域の人たちと一緒に、これがしたい！

1 文化祭・ミニ文化祭  
・館、各クラスで屋台  
・地域、学校の文化(例:射的、ヨーリ等)  
にについての展示会  
・城  
・地域の方にお客さん  
・一緒に屋台でやるか  
・食べ物を地域の方  
に任せてもよさそう。

2 むかし遊び  
・学校や地域の人と  
一緒に遊び

3 ミニ体育祭  
地域の方と今三小  
の児童の混合チーム

4 文化祭  
・自分で作った飾物  
(飾り)を販売させ  
いい。子どもたちの商品  
もたくさん販売させても  
いい。  
・文化祭で  
わがしパーティーできる

5 お正月会(年会)  
・おもてなし  
・おもてなし

6 おかしつかみ  
・大人と一緒に楽し  
・おもてなし

7 クリスマス会(おまかせ会)  
・大人と一緒に楽し  
・おもてなし

今回の学校運営協議会では、本校の代表委員会の児童（5・6年生の22名）が学校運営協議会委員と話し合いを行いました。

子供たちの思いや発想に、委員さんも感心していました。

この子供たちのアイデアを少しでも形にしてあげられるよう、地域と学校をつなぐ学校運営協議会で話し合っていきたいと思います。

協力依頼があったときは、ぜひ地域のお力を貸してください！

ぼくわたしは  
地域の人たちと一緒に

1 学校の校舎を使  
・文化祭  
・休みの室や、ペビーム  
・昔普段でない体験  
・学校の備品を使ふ  
・まき、白人、音楽など  
魚釣りつかみ取り

2 文化祭  
・マンガなど見て  
・食べ物  
・やきそば  
・ベビーカーステラ  
・りんごあわ  
・バフュ(自転車)

3 わそび  
・しゃくじば  
・北見  
・校内スタンプラリー  
・むかしやさしい  
・魚釣りつかみ取り  
・ホーチ

4 B



# 参加した委員さんのふりかえり



## 「委員さんと代表委員会児童 みんなで語ろう！」 の話し合いを終えて・・・

いろいろなアイデアが次から次へと出てきて、とても感心してほどんど聞くだけになってしまったが、私たちのグループでは全員が文化祭という地域と一緒に盛り上がりたいとのことでした。

みなさん自分の意見を押し通すわけではなく、相手を尊重し話し合いをしていたのが印象に残った。

子供たちの意見の中には、育成会等で行っていた行事のようなものが多くた。子供の求めていることを地域が実現できていない現状を感じました。

子供なりにイベントをイメージしている中に、大人(地域)のエッセンスが入れば面白い企画ができそうだと思いません。子供の発想をカタチにして、子供も地域も一緒に盛り上げれる行事が実現できればいいなと思いました。

子供たちの大(高齢者)たちに寄り添った考えに感心しました。地域の方みんなが出来ること、運動などでなければ誰でも参加できる…そんな思いを持った意見が多く聞かれ感激しました。

子供それぞれが、自分の意見や意志をきちんと説明できていることも立派だと思いました。

ぜひ、何か実行、実現出来るといいな。今日も楽しい時間をありがとうございました。

子供たちといろいろ話をする中で、様々な考えを持っているな～と感じました。子供一人一人が自分の意見を持っていて、主張する姿が見られました。

・代表委員の子供たちがとてもよく考えていて、紹介し合えたのはよかったです。

・考える中で、地域の人と共にやるというイメージが、子供たちに具体的なものとして言葉にあらわせてよかったです。

・地域と共にの一歩が、顔の見える関係作りかもしれない。同じテーブルで子供たちと話し合え、今後実現に向けて相談できるうれしい。

児童一人ひとりがやってみたいことを一生懸命話してくれたことに感激しました。話をしているうちに内容がふくらみ、本当に実現できるのではという気持ちになりました。

地域のことを知りたい、ふれあいを深めたいという気持ちが伝わってきました。

充実した時間をいただき、ありがとうございました。

子供たちと話す機会、楽しかったです。いつか形となって、行うことができたらいいな…と思いました。

一緒に話し合うことの大切さを感じました。他のことでも、いろいろな立場の方とお互いに意見交換できたらいいのかなあとと思いました。



短い時間でしたが、代表委員の児童がしっかりと意見をもって参加してくれたおかげで、有意義な時間となりました。

子供たちは、自分たちで何かできる、何かを変えることができるという力をもっていることを感じました。考えたことを1つでも形にしていくことが、私たち大人の責任だと思いました。

